
前回の協議会（Ｒ５年１０月１８日）以降の取組・経過等 

月日 取組・経過等 

令和 5年 10月 27日 鹿児島港本港区のまちづくりに関する調査特別委員会開催 

（内容：第２回多機能複合型スタジアム検討協議会の議事概要、北ふ頭における配置図案等について説明） 

11月 2日 県による第６回鹿児島港本港区エリアの利活用に係る検討委員会開催（参考資料１，２参照） 

11月 15日 Ｊリーグが、県、市を訪問し、新スタジアム整備に係る進捗状況についてヒアリングを実施 

11月 21日 鹿児島市長と奄美群島１２市町村首長との意見交換を実施 

（内容：市の取組状況を説明し、意見交換） 

11月 26日 鹿児島ユナイテッドＦＣのホーム最終節が開催され、入場者数が過去最高の 11,978人を記録 

11月 27日 県市意見交換会開催 

（内容：新スタジアム整備に向けて、引き続き、オール鹿児島で取り組むことを確認。また、今後も県と市の間で

課題や認識等を共有しつつ、北ふ頭における新スタジアム整備にあたっては、港湾機能の維持など、多く

の課題があることから、引き続き協議を継続していくことを確認） 

12月 2日 鹿児島ユナイテッドＦＣがシーズン最終節で J2昇格を決める。 

12月 6日 天文館４団体が市長にスタジアム整備推進に関する要望書を提出（参考資料３参照） 

 

資料１ 


